



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Aux premiers instants de la prise de vote - 26 /Feb/ 2016

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei a glissé son bulletin de vote, ce vendredi, aux premiers instants de la prise de vote de la 10e législature et du 5e mandat de l'Assemblée des Experts du Leadership, à l'urne 110 au Hosseiniyeh de l'Imam Khomeiny.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite souligné que les élections sont aussi bien le devoir du peuple que son droit. « Les élections sont une grande tâche, une œuvre bonne et revêtent toujours de l'importance, et dans certaines conjonctures, elles sont plus importantes ; les directives islamiques recommandent d'agir rapidement pour faire œuvre bonne.

En insistant sur la rapidité pour accomplir le devoir, le Guide suprême de la Révolution islamique a réitéré : comme nous l'avons déjà dit, il incombe à tout le peuple iranien, à tout un chacun qui aime l'Iran, la République islamique, la grandeur, l'honneur et la magnificence nationale, à participer aux élections.

Il a également appelé le peuple à participer aux élections avec une bonne intention et dans l'objectif de promouvoir le prestige du pays et son indépendance totale ainsi qu'assurer l'honneur national, pour souligner : le résultat de la présence aux élections est l'honneur et l'indépendance nationale ; nous avons un ennemi qui a fixé des yeux cupides ; les élections doivent être de sorte que l'ennemi soit déçu et désespéré.

L'honorable Ayatollah Khamenei a souhaité que le peuple iranien, à l'instar des précédentes élections, y participe et assure le progrès et le prestige du pays